

平成30年度活動の記録 2月

	<p>県総体男子30連覇、女子11連覇の達成に伴う取材を神戸新聞から受けました。地域アウトドアスポーツ類型についても触れていただき、他府県からの生徒の頑張りや西村先生の想いなどとても深みのある記事です。</p>		
<p>2/2(土) スキ一部が神戸新聞に掲載</p>		<p>2/4(月)2月あいさつ運動:この時期には比較的暖かい中で行われた生徒会主体のあいさつ運動。小中学校前、正門前のほかに通学路に当たる交差点でも声をかけています。</p>	
	<p>2年保健授業で、「tan tan」というベトナム支援の団体の方が来られ、エイズの被害、子供たちへの影響やケアの仕方などベトナムの例を話していただきました。世界中で起こっていることを理解するよい機会となりました。</p>		<p>家庭科の授業では消費者教育が義務付けられたことを受けて、但馬消費者センターから一幡さん、香美町消費者センターから稲葉さんに来ていただき、「複雑な現代社会を生き抜くために」というテーマでお話をいただきました。特にインターネットに関する相談が多くなってきているようで、今後私たちにもかかわってくる話として聞くことができました。</p>
<p>2/4(月)・6(水) 2年保健授業</p>		<p>2/6(水) 1年家庭科</p>	
			<p>Benesseから山根さんに来ていただき1.2年生のLHRで進路選択と進路実現についての話をさせていただきました。進路についての具体的なイメージを持つことができましたのではないのでしょうか。1年生、2年生とそれぞれの関心に応じた話をさせていただきました。</p>
<p>2/6(水)地域福祉班:いそうつ子供教室で子供たちと交流しました。今回が今年最後ということで体育館を使用してゲームを楽しみました。</p>		<p>2/8(金) Benesse進路講話</p>	
			
<p>2/9(土)豊岡アカデミア参加:豊岡高校からお誘いを受け、ポスターセッションに出させていただきます。集落調査と紙漉き班の活動について発表しました。とても良い経験ができました。</p>		<p>2/10(日)マイプロジェクトアワード関西大会:「つながりの先に射添紙」というプロジェクトで3年生が発表しました。見事、関西代表として全国大会で発表できるチャンスを獲得することができました。</p>	
	<p>2/11(月)読売新聞掲載 全国高校スキー大会で3年明保能君がGSLで41位という成績だったことで、コメントと写真を掲載していただきました。近畿大会は残念な結果だっただけによく健闘しました。クロスカントリーフリーでも森岡君が51位と昨年より順位を上げ3年生が頑張りました。</p>		<p>女子バレー部が全但高等学校バレーボール優勝大会で準優勝しました。6人で5試合を戦い抜きました。この自信を胸に総体も頑張ります。</p>
		<p>2/11(月) 全但高等学校 バレーボール優勝大会</p>	